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ASAHAN - Anggota DPRD Kabupaten Asahan dari Partai GERINDRA, H.
Baharuddin Harahap, S.H., M.H. menyerap aspirasi masyarakat melalui kegiatan
reses di daerah pemilihan (Dapil) nya Asahan 1 (Kecamatan Kota Kisaran Barat
dan Kecamatan Kota Kisaran Timur) sesuai amanah Undang-Undang Nomor 23
Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah khususnya pasal 161 huruf i, j dan k.

Dengan penerapan protokol kesehatan (ProKes), kegiatan reses Anggota DPRD
Kabupaten Asahan ini dilaksanakan di Aula OMORFIA Coffee & Resto Jl. R. A.



Kartini No.244 Kisaran, Asahan, Sumatera Utara, pada hari Sabtu, (27/11/2021).

Reses tersebut dihadiri Ketua PUJAKESUMA Kabupaten Asahan, Sunardi, unsur
pimpinan DPC PUJAKESUMA, Srikandi- srikandi PUJAKESUMA, Ketua DPC
HIPAKAD Kabupaten Asahan, Deddy Pisaulima Surbakti, S.P., didampingi
Sekretaris, Kalbarita, Bendahara, Sri Wahyuni, dan unsur pengurus DPC
HIPAKAD Kabupaten Asahan.

Terlihat juga hadir Kepling dan masyarakat dari Kelurahan Sidodadi, Kepling dan
masyarakat Kelurahan Dadimulyo, masyarakat Kelurahan Teladan, unsur
pengurus PAC Partai GERINDRA Kecamatan Tinggi Raja, unsur pengurus PAC
Partai GERINDRA Kecamatan Setia Janji, dan Bu Eva Ketua "Komunitas Emak-
Emak Jumat Bersih dan Berkah, Sahabat Dunia Akhirat" beserta pengurus.

Acara Reses tahap I Tahun Sidang 2021 ini dilakukan dalam bentuk kegiatan,
yaitu mengadakan kegiatan pertemuan konstituen dengan peserta terbatas
mengingat masih dalam masa pandemi Covid-19, yang dimulai sekira pukul
14.00 WIB dan langsung dipandu oleh H. Baharuddin Harahap, S.H., M.H.

Diawal sambutannya H. Baharuddin Harahap yang juga Ketua DPRD Asahan ini
mengatakan, "dalam menyampaikan keinginan, masukkan dan banyak hal yang
bisa dibicarakan dalam kesempatan ini, tapi apabila waktunya singkat, apabila
belum terfikirkan, belum tercetuskan, informasi apa yang akan dibawa ke kantor
saya, bisa berkomunikasi langsung tanpa ada halangan apapun, via WA maupun
bertemu langsung."

Lanjutnya, "Tidak lupa kita semua yang seakidah dengan saya memanjatkan
selawat dan salam ke Baginda Nabi Besar Muhammad SAW agar kita termasuk
umatnya mendapatkan safaat Beliau nanti diabil akhir, amin."

"Yang saya hormati orangtua saya, abang saya saat ini hadir yaitu Ketua
PUJAKESUMA Kabupaten Asahan, bapak Sunardi beserta unsur pimpinan DPC
PUJAKESUMA yang telah hadir, saya lihat ada Srikandi PUJAKESUMA ada
Sekretaris, ada Bendahara telah hadir di pertemuan kita ini", sapanya.



"Yang terhormat putra saya, karena ini anak-anak saya, karena HIPAKAD adalah
anak-anaknya Angkatan Darat. Biarpun ada yang lebih tua dari saya, tutur
sapanya anak saya karena saya adalah mantan Angkatan Darat, telah hadir
disini putra putri Keluarga Angkatan Darat yang tergabung di DPC HIPAKAD
Kabupaten Asahan, dan paling saya banggakan, paling saya hormati saudara
saudara saya dari Kelurahan Sidodadi, Kelurahan Dadimulyo, Kelurahan
Teladan, PAC GERINDRA Tinggi Raja, Setia Janji", ujar Baharuddin.

Diawal kesempatan dalam menyampaikan aspirasi dan masukkannya, Ketua
PUJAKESUMA Kabupaten Asahan mengucapkan terima kasih atas kesempatan
yang diberikan untuk menghadiri reses tersebut dan intinya Sunardi selaku Ketua
PUJAKESUMA dan seluruh pengurus PUJAKESUMA Kabupaten Asahan siap
mendukung kinerja H. Baharuddin Harahap, S.H., M.H., selaku Ketua DPRD
Asahan.

Sunardi juga mengucapkan terimakasih kepada Ketua DPRD Asahan atas
kepeduliannya yang memberikan bantuan fasilitas kenaikan tingkat ruang rawat
inap di rumah sakit umum Wira Husada (kepemilikan Baharuddin) kepada
seluruh pengurus dan anggota PUJAKESUMA yang memiliki BPJS atau diskon 7
% yang bukan pasien BPJS.

Sunardi yang juga peternak bebek menawarkan dan mempromosikan agar satu
saat nanti telur bebek asin menjadi salah satu ciri khas oleh-oleh dari Asahan.

Sementara Kepling Dadimulyo mengusulkan keinginan masyarakatnya di
Lingkungan VII perbaikan Jalan Waterpass sepanjang 1000 Meter dan perbaikan
Jalan Martil Ujung menuju jalan Baru sekira 500 Meter.

Menanggapi permasalahan tersebut Baharuddin mengatakan akan berupaya
membicarakan di DPRD agar dimasukkan dalam rencana kerja perbaikan Jalan
Waterpass tersebut.

Mengenai perbaikan Jalan Martil Ujung, Baharuddin mengatakan akan terlebih
dahulu mencari tahu apakah jalan tersebut masuk dalam HGU PT. BSP atau
tidak. Kalau masuk dalam HGU PT. BSP maka perbaikan jalan tersebut tidak
bisa menggunakan dana APBD Asahan. Namun Baharuddin mengatakan bahwa
lagi konsentrasi dan sering sekali dibicarakan dalam rapat paripurna agar Bupati
Asahan agar tidak memperpanjang HGU PT. BSP yang berada di tengah kota.

Masih dalam kesempatan yang sama, Deddy Pisaulima Surbakti, S.P., selaku
Ketua DPC HIPAKAD Kabupaten Asahan dalam menyampaikan aspirasinya
mengatakan seluruh pengurus dan anggota DPC HIPAKAD Kabupaten Asahan
siap mendukung kinerja Baharuddin selaku Ketua DPRD Asahan yang juga
penasehat di DPC HIPAKAD Kabupaten Asahan.

Dilanjutkan oleh Sekretaris DPC HIPAKAD Kabupaten Asahan, Kalbarita
mengatakan bahwa DPC HIPAKAD Kabupaten Asahan telah berulang kali
melakukan kegiatan-kegiatan sosial seperti pembagian takjil di bulan puasa,
kegiatan gotong-royong dan pembagian masker, memberikan bantuan kursi roda.
Kalbarita juga menyampaikan bahwa DPC HIPAKAD Kabupaten Asahan menjadi
contoh dan barometer kepengurusan HIPAKAD seluruh Kabupaten/Kota se-



Sumatera Utara.

Baharuddin dalam menanggapi apa yang disampaikan Ketua dan Sekretaris
DPC HIPAKAD Kabupaten Asahan tersebut mengucapkan terima kasih atas
semua kegiatan yang telah dilakukan oleh seluruh pengurus DPC HIPAKAD
Kabupaten Asahan dan berharap agar teruslah berbuat yang baik serta berilah
kesan positif di masyarakat mengenai ormas HIPAKAD dan Baharuddin juga siap
menghadiri dan mendukung setiap kegiatan-kegiatan yang dilakukan DPC
HIPAKAD Kabupaten Asahan.

Ucapan terimakasih juga disampaikan Bu Eva selaku Ketua "Komunitas Emak-
Emak Jumat Bersih dan Berkah, Sahabat Dunia Akhirat" dan juga mewakili
warga Kelurahan Teladan yang mana perbaikan simpang jalan Bakti menuju
Pasar Lama, penerangan lampu jalan di pekuburan Pasar Lama, pelebaran jalan
sudah terealisasi dan saat ini proses penggalian pemasangan riol di belakang
SPBU Jalan Imam Bonjol, bukti nyata janji-janji pak Baharuddin Harahap yang
ditepati.

Bu Eva yang juga merupakan Wakil Sekretaris Kelompok Tani Swasembada
Pangan Sei Paham Keramat Monyet mengharapkan agar pak Baharuddin selaku
Ketua DPRD Asahan mau menerima audiensi kelompok tani tersebut agar bisa
berbicara langsung dan memberikan solusi, yang mana kelompok tani tersebut
telah terverifikasi di Kementerian ATR untuk mengolah lahan seluas 400 Ha dan
pengolahannya dilakukan oleh petani petani di Kecamatan Sei Paham untuk
ditanami padi sehingga bisa mencapai swasembada pangan di Kecamatan Sei
Paham.

Yang menjadi masalah sehingga tidak terlaksananya pengelolaan lahan tersebut
adalah sikap aparat pemerintah desa yang tidak peduli dan sikap arogansinya
serta berbuat semena mena kepada masyarakatnya.

Menanggapi permasalahan tersebut Ketua DPRD Asahan Baharuddin meminta
ajudannya supaya menjadwalkan pertemuan dengan Kelompok Tani
Swasembada Pangan Sei Paham Keramat Monyet dan mengundang semua
pihak yang terkait dengan permasalahan tersebut untuk hadir pada acara Rapat
Dengar Pendapat (RDP) yang dijadwalkan.

Dipenghujung acara Reses, H. Baharuddin Harahap menyarankan agar wirid
gabungan Dadimulyo dan Sidodadi yang diadakan satu kali dalam sebulan yang
sempat terkendala dimasa pandemi covid-19 ini sudah bisa dilakukan namun
terlebih dahulu berkoordinasi dengan Ustadz. Mengenai tempat dan fasilitasnya
akan disediakan oleh H. Baharuddin.



Akhirnya Reses ditutup H. Baharuddin Harahap. S.H., M.H., dengan
mengucapkan terimakasih dan Bismillahirrahmannirrahiim sebagai ucapan
syukur serta tidak ketinggalan pembagian nasi kotak dan foto bersama. Edward
Banjarnahor


